


１．国際ロータリー第2720地区ローターアクト新人研修

会＆アクトの日活動ご案内

　　　2024年９月７日・８日

　　　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ

　　　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　2720地区ローターアクトの二大奉仕のうちの一つで

ある社会奉仕活動を行います。

　　ローターアクトの活動への理解を深めていただく良

い機会となりますので参加ご希望の方は幹事まで。

　　　締切：８月20日

●西日本電信電話株式会社　大分支店

　支　店　長　　谷　奈生絵

　職 業 分 類　　電信電話事業

　所属委員会　　クラブ管理運営委員会　委員

　入　会　日　　令和６年７月30日

　推 薦 会 員　　福田　健二

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

○インターアクトクラブ年次大会報告

　　　青少年奉仕　2024－2025委員長　荻原　哲会員

　７/28～29に開催された、本年度2720地区第40回

インターアクトクラブ年次大会に参加して来ました。

　山本会長は残念ながら職場のコロナ感染発生のため参

加見送りとなりましたので、私荻原と西野副委員長２名

で行ってまいりました。

　場所は八代から更に南に50キロほど行った「芦北」と

いう天草湾を一望できる岸壁の上に立つ熊本県立芦北青

少年の家でした。

　この辺りは、幕末の頃の話ですが、漁船に帆船のよう

な大きな帆を張った「うたせ船」による底引き網漁が有

名とのことで、船や網の模型が飾ってありました。内海

ですから波もなく、のどかで緩やかな時の流れを感じる

素晴らしいロケーションです。

　海が見えるベンチに西野さんと二人で座って食べた

（食彩工房さすがの）お弁当が大変おいしかったです。

西野さんは細い体にもかかわらず、山本会長の分と２人

分をペロッと平らげていました。

　海水浴の一般利用の方を横目に大ホールに集合。今回

は大分県から８校、熊本県から８校のインターアクトク

ラブが参加。約２時間の活動内容発表はアイデアが盛り

だくさんでした。「国際交流」「地域貢献」「活動活性

化」の切り口で少し事例をお話しします。

・国際交流では、大分高校のＡＰＵ連携、やつしろ高校

の外国にルーツを持つ子供達への勉学とコミュニケー

ションの支援、八代白百合の台湾の高校生との、双方

から事前にお菓子を交換してのＺＯＯＭミーティング、

これはいいなと思いました。

・地域貢献では、熊本国府の不登校中学生の支援、やつ

しろの独居老人宅の清掃活動が印象的で、結構、社会

課題のど真ん中に踏み込んでやっているな、と印象深

かったです。

・ＩＡ活動の活性化では、大分舞鶴が他幾つかの部活と

のコラボしてボランティア活動等に取組んだり、やつ

しろのInstagramによる発信の工夫などが印象的で高

評価できるものでした。

　活動内容発表の後は交流行事として、ソフトバレー、

プラ板制作、流木ストラップ制作の３つの班に分かれて

行われました。ここで我々は失礼させて頂きましたが、

夕食や自由時間を過ごし、２日目は、グループディス

カッション等が行われたとお聞きしています。

　今回はやつしろＩＡＣが会場運営、司会進行を務めま

した。会長の塚本真央さんの挨拶からは清々しい雰囲気

と、世界や自分たちの未来に対する高い意識と意欲を感

じました。

　今回も残念ながら我々が提唱クラブである大分東明高

校は不参加でしたが、各クラブの熱心な取組、年次大会

に参加して得られるインターアクト達の熱量や、他のイ

ンターアクト達と交流する喜びを、東明高校のインター

アクト達にも伝えて行きたいと思いました。

「私の生い立ちと仕事」

　　　　　　　　　日本生命保険相互会社　大分支社

　　　　　　　　　　　　　支社長　十河　健二会員

　皆様の貴重なお時間を頂戴し、スピーチさせていただ

き大変光栄であり感謝申し上げます。ドラマチックなお

話は無いですが最後までお付合いいただけますと幸甚で

す。名前は十河(そごう)健二と申します。北海道出身で

就職するまで北海道にいた道産子です。北海道は移民の

土地であり、十河という姓は四国に由来があります。戦

国時代にさかのぼりますが、十河家は大分県にも縁がご

ざいます。そういうご縁もあってか、私がこの度大分支

社長として着任したのかな、と運命を感じます。

　祖父が愛媛県新居浜から北海道士別に屯田兵として入

植しました。母方は富山県からの入植者です。父親が道

立学校の教職員であったため道内での引っ越しが多く、

更に日本生命入社後も転勤・引っ越しの連続でありまし

た。出生地は千歳市でありますが、生後半年で引っ越し

たこと、通算すると札幌にいた年数が一番長かったため、

普段は札幌出身ということにしております。(笑)

　オリンピックが終わった直後の札幌で幼稚園時代をす

ごし、小学校入学同時に釧路に転居しました。釧路は道

産子からしても極寒であり、雪が積もらないためスキー

よりもスケートを楽しむ所でした。小１の頃はソ連との

200カイリ規制前であったため毛ガニが安く一匹50～100

円ぐらいで大量に売られており、毎晩のように食卓に並

んでおりました。その後規制により高級食材になりまし

た。その後引っ越しを重ねて、札幌の小・中学校を卒業

し、札幌東高校に入り硬式野球部で３年間を過ごしま

した。甲子園とは程遠いチームでしたが、今でも当時

の仲間とは仲良くしております。

　小樽商科大学商学部に入学し、公認会計士を目指そう

と考えておりました。しかし、熱心な勧誘に折れて体育

会アメリカンフットボール部に入ってしまいました。こ

こで私の人生が大きく変わってしまいました。４年間ア

メフト漬け・社会勉強も兼ねた多数のアルバイト漬けに

なりました。攻撃・守備陣がデザインされた動きにした

がって動き、強靭な身体をつくることに加えて戦略と戦

術が重要な競技であり、仕事上での人材配置や戦略立

案・戦術の実行に大いに役立っております。

　日本生命に入社して大阪での研修からスタートし、主

に関東地方で転勤と引っ越しを重ねて、36歳の頃に営業

部長に就き営業職員と共に営業しておりました。41歳の

時に千葉県浦安市に自宅購入した矢先、名古屋に転勤と

なり、そこから単身赴任生活がはじまり、その後ずっと

単身赴任のまま現在に至っております。今年で単身赴任

15年目です。

　前任地の沼津で、初めてロータリアンとなりました。

まだまだロータリアン歴としてはこれからですので、ご

指導のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

　今年度、大分支社に着任し、かねてより憧れだった九

州でのお仕事と生活になりました。食べ物がおいしく、

物価も比較的安く、気候や環境・人の温かさ、温泉と湯

量が豊富な大分に来ることができて、本当に幸せだと感

じております。大分は社内でも重要な地域であり、日本

生命と大分県は過去から太い糸で結ばれた縁の深い土地

です。その土地を任されたことと、名門且つ伝統がある

大分ロータリークラブにも入会させていただいたこと、

そのすべてを光栄に感じております。趣味は下手なゴ

ルフと城郭巡り・温泉巡りです。ゴルフ場は近くにた

くさんあり、城マニアにとっても沢山の城郭・城跡が

ある興味深い土地です。別府八湯めぐりの修業は２ケ

月弱で八十八湯を制覇して名人位を頂戴しました。現

在は九州八十八湯巡りの旅を展開しており、現在のべ

４県47湯入湯済み、年末には達成できるのでは、と考

えております。

　最後に、日本生命では地域振興策の一環として様々な

イベントや行事をご用意しております。包括連携協定を

締結させていただいております大分県、協賛・後援いた

だいている大分市・別府市等と組んで、地域の皆様と共

に青少年育成・環境保護・健康増進・地域の活性化やに

ぎわいの創出、等サステナブルな取組を展開してまいり

ます。

　日本生命と大分県は、昔から深いご縁があります。三

代前の社長が大分県出身であること、広瀬前知事は一時

期日本生命にいらしてました。ＡＰＵにいらした出口さ

んも昔は日本生命で勤務されておりました。数え上げた

らいくつものご縁がございます。

　日本生命大分支社は営業職員473名、管理職や内勤事

務含めて577名で、県内のお客様をサポート・カバーし

ております。会社としては135周年を迎えました。大分

では創業当初から代理店や営業所を置いて営業させてい

ただいておりました。支社が置かれたのは1944年で今年

は支社創設80周年の記念すべき年であります。我が支社

の強みは９割以上の職員が地元出身、今後も当地に永住

して、いつも近くにいてご相談したり、生涯にわたるア

フターフォローが出来る点です。営業職員共々地域密

着・地域貢献してまいりますので末永く宜しくお願い

申し上げます。最後までご清聴いただき有難うござい

ました。立派なロータリアンになれるよう取り組みま

すので、引き続きのご指導を宜しくお願い申し上げます。

　

　

●玖珠ＲＣ　麻生　益直会員（１口）

　山本会長をはじめとする大分ＲＣの皆様お元気です

か？玖珠ＲＣの麻生です。

　退会してひと月が経ちましたのでご挨拶に来ました。

入会した玖珠クラブは私が入って17名ですが、ちょうど

私が真ん中になるわりと若い方もいるなと感じています。

少し落ち着いたらメンバーを連れてメイキャップしに来

ますので今後とも宜しくお願いします。

　ご挨拶としてニコボックス一口します。

●７月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

たします（５口）

　上田　英徳会員　㈱フォレストホールディングス

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　明治12年

　十河　健二会員　日本生命保険(相)　　　　明治22年

　西野　誠会員　　綜合警備保障㈱　　　　　昭和40年

　須藤　≒会員　　大分エル・エヌ・ジー㈱　昭和61年

　福田　健二会員　㈱マイダス　コミュニケーション　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２年

　谷　奈生絵会員　西日本電信電話㈱　　　　平成11年

第１グループ　８月22日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

　　　　　　　オーキッド　10,000円

第６グループ　９月４日　時間・会場　未定

第７グループ　９月12日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

第８グループ　８月19日　19：00～

　　　　　　　かまえ魚河岸 水元　8,800円

　スケジュールの都合でグループ変更をご希望の方は各

グループコンダクターまたは事務局へご連絡ください

■８月28日　大分第４グループ合同ガバナー歓迎懇親会

　18：30～20：40　

　ホテル日航大分オアシスタワー21階エトワール

　参加会費　10,000円

■９月７日・８日　ＲＩ第2720地区ＲＡ新人研修会＆

　アクトの日活動

　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ　13：30～19：00

　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　　　　８：30～10：30

■９月14日　４部門合同セミナー

　（公共イメージ・会員増強・Ｒ財団・青少年）

　13：00～16：30

　市民会館　シアーズホーム　夢ホール（熊本市）

■９月29日　大分第４グループ　ＩＭ

　13：30～15：45

　大分市荷揚複合公共施設　６階多目的大会議室

■11月９日　大分ＲＣ第１回親睦ゴルフ

　トライアルゴルフ＆リゾートOITACOURSE

８月13日　定款第７条第１節に基づく休会

８月20日　ゲスト卓話　児玉　憲明　氏

　　　　　　（サイクルショップコダマ　代表取締役社長)

８月27日　ゲスト卓話　後藤　篤美　氏

　　　　　　（竹田キリシタン資料館　館長）

　　　　　　「かくしキリシタンの里　竹田」

９月８日　野外家族例会（９/３の繰り下げ）

９月10日　夜間例会　18：30点鐘　

　　　　　　ゲスト卓話　奥野　真一郎　氏

　　　　　　（大分市医師会立アルメイダ病院ＥＭＴ）

　　　　　　「救急救命士法が施行されて33年のあゆみ」

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

９月17日　定款第７条第１節に基づく休会

９月24日　定款第７条第１節に基づく休会

10月１日　谷　奈生絵会員卓話

10月８日　新会員歓迎夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

　　　　　　出席8,000円　欠席4,000円

10月15日　定款第７条第１節に基づく休会

10月22日　三村ガバナー公式訪問

10月29日　ゲスト卓話　諸星　和夫　氏

　　　　　　（元トヨタ自動車　設計主任）

11月５日　定款第７条第１節に基づく休会

11月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　久野　和代会員卓話

11月19日　定款第７条第１節に基づく休会

11月26日　ゲスト卓話　大本　良子　氏

　　　　　　（大分県立盲学校　校長）

トーキングサロン（家庭集会）

例　会　予　定

お　知　ら　せ

ニコボックス 澤田Ｓ.Ａ.Ａ.

幹　事　報　告

卓　　　　　話

新会員入会式

佐藤幹事

委 員 会 報 告 氏　　　　　名

職　業　分　類

所 属 委 員 会

勤　　務　　先

役　　職　　名

所　　在　　地

勤 務 先 電 話

勤務先ＦＡＸ

創(開)業年月日

趣　　　　　味

推　薦　会　員

新　井　考　明（1966年生まれ）

電気工事

クラブ管理運営委員会　委員

株式会社九電工　大分支店

理事支店長

大分市花津留２丁目25－16

097－553－2561

097－551－0533

1944年12月1日

ゴルフ

髙山　龍五郎会員

あら い たか あき

新 会 員 紹 介

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月１日号

中　野　通　孝８月20日号

中　村　直　樹８月27日号

荻　原　　　哲９月10日号

週報編集担当者

大 分 南 8/9(金) ト キ ハ 会 館

別　　府 両 築 別 邸

大 分 東 8/22(木) ト キ ハ 会 館

8/23(金)

大 分 南 8/30(金) ト キ ハ 会 館

大分城西

別 府 北
8/7(水)

ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル別府パストラル

ホテルサンバリーアネックス別 府 東 8/29(木)
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課題のど真ん中に踏み込んでやっているな、と印象深

かったです。

・ＩＡ活動の活性化では、大分舞鶴が他幾つかの部活と

のコラボしてボランティア活動等に取組んだり、やつ

しろのInstagramによる発信の工夫などが印象的で高

評価できるものでした。

　活動内容発表の後は交流行事として、ソフトバレー、

プラ板制作、流木ストラップ制作の３つの班に分かれて

行われました。ここで我々は失礼させて頂きましたが、

夕食や自由時間を過ごし、２日目は、グループディス

カッション等が行われたとお聞きしています。

　今回はやつしろＩＡＣが会場運営、司会進行を務めま

した。会長の塚本真央さんの挨拶からは清々しい雰囲気

と、世界や自分たちの未来に対する高い意識と意欲を感

じました。

　今回も残念ながら我々が提唱クラブである大分東明高

校は不参加でしたが、各クラブの熱心な取組、年次大会

に参加して得られるインターアクト達の熱量や、他のイ

ンターアクト達と交流する喜びを、東明高校のインター

アクト達にも伝えて行きたいと思いました。

「私の生い立ちと仕事」

　　　　　　　　　日本生命保険相互会社　大分支社

　　　　　　　　　　　　　支社長　十河　健二会員

　皆様の貴重なお時間を頂戴し、スピーチさせていただ

き大変光栄であり感謝申し上げます。ドラマチックなお

話は無いですが最後までお付合いいただけますと幸甚で

す。名前は十河(そごう)健二と申します。北海道出身で

就職するまで北海道にいた道産子です。北海道は移民の

土地であり、十河という姓は四国に由来があります。戦

国時代にさかのぼりますが、十河家は大分県にも縁がご

ざいます。そういうご縁もあってか、私がこの度大分支

社長として着任したのかな、と運命を感じます。

　祖父が愛媛県新居浜から北海道士別に屯田兵として入

植しました。母方は富山県からの入植者です。父親が道

立学校の教職員であったため道内での引っ越しが多く、

更に日本生命入社後も転勤・引っ越しの連続でありまし

た。出生地は千歳市でありますが、生後半年で引っ越し

たこと、通算すると札幌にいた年数が一番長かったため、

普段は札幌出身ということにしております。(笑)

　オリンピックが終わった直後の札幌で幼稚園時代をす

ごし、小学校入学同時に釧路に転居しました。釧路は道

産子からしても極寒であり、雪が積もらないためスキー

よりもスケートを楽しむ所でした。小１の頃はソ連との

200カイリ規制前であったため毛ガニが安く一匹50～100

円ぐらいで大量に売られており、毎晩のように食卓に並

んでおりました。その後規制により高級食材になりまし

た。その後引っ越しを重ねて、札幌の小・中学校を卒業

し、札幌東高校に入り硬式野球部で３年間を過ごしま

した。甲子園とは程遠いチームでしたが、今でも当時

の仲間とは仲良くしております。

　小樽商科大学商学部に入学し、公認会計士を目指そう

と考えておりました。しかし、熱心な勧誘に折れて体育

会アメリカンフットボール部に入ってしまいました。こ

こで私の人生が大きく変わってしまいました。４年間ア

メフト漬け・社会勉強も兼ねた多数のアルバイト漬けに

なりました。攻撃・守備陣がデザインされた動きにした

がって動き、強靭な身体をつくることに加えて戦略と戦

術が重要な競技であり、仕事上での人材配置や戦略立

案・戦術の実行に大いに役立っております。

　日本生命に入社して大阪での研修からスタートし、主

に関東地方で転勤と引っ越しを重ねて、36歳の頃に営業

部長に就き営業職員と共に営業しておりました。41歳の

時に千葉県浦安市に自宅購入した矢先、名古屋に転勤と

なり、そこから単身赴任生活がはじまり、その後ずっと

単身赴任のまま現在に至っております。今年で単身赴任

15年目です。

　前任地の沼津で、初めてロータリアンとなりました。

まだまだロータリアン歴としてはこれからですので、ご

指導のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

　今年度、大分支社に着任し、かねてより憧れだった九

州でのお仕事と生活になりました。食べ物がおいしく、

物価も比較的安く、気候や環境・人の温かさ、温泉と湯

量が豊富な大分に来ることができて、本当に幸せだと感

じております。大分は社内でも重要な地域であり、日本

生命と大分県は過去から太い糸で結ばれた縁の深い土地

です。その土地を任されたことと、名門且つ伝統がある

大分ロータリークラブにも入会させていただいたこと、

そのすべてを光栄に感じております。趣味は下手なゴ

ルフと城郭巡り・温泉巡りです。ゴルフ場は近くにた

くさんあり、城マニアにとっても沢山の城郭・城跡が

ある興味深い土地です。別府八湯めぐりの修業は２ケ

月弱で八十八湯を制覇して名人位を頂戴しました。現

在は九州八十八湯巡りの旅を展開しており、現在のべ

４県47湯入湯済み、年末には達成できるのでは、と考

えております。

　最後に、日本生命では地域振興策の一環として様々な

イベントや行事をご用意しております。包括連携協定を

締結させていただいております大分県、協賛・後援いた

だいている大分市・別府市等と組んで、地域の皆様と共

に青少年育成・環境保護・健康増進・地域の活性化やに

ぎわいの創出、等サステナブルな取組を展開してまいり

ます。

　日本生命と大分県は、昔から深いご縁があります。三

代前の社長が大分県出身であること、広瀬前知事は一時

期日本生命にいらしてました。ＡＰＵにいらした出口さ

んも昔は日本生命で勤務されておりました。数え上げた

らいくつものご縁がございます。

　日本生命大分支社は営業職員473名、管理職や内勤事

務含めて577名で、県内のお客様をサポート・カバーし

ております。会社としては135周年を迎えました。大分

では創業当初から代理店や営業所を置いて営業させてい

ただいておりました。支社が置かれたのは1944年で今年

は支社創設80周年の記念すべき年であります。我が支社

の強みは９割以上の職員が地元出身、今後も当地に永住

して、いつも近くにいてご相談したり、生涯にわたるア

フターフォローが出来る点です。営業職員共々地域密

着・地域貢献してまいりますので末永く宜しくお願い

申し上げます。最後までご清聴いただき有難うござい

ました。立派なロータリアンになれるよう取り組みま

すので、引き続きのご指導を宜しくお願い申し上げます。

　

　

●玖珠ＲＣ　麻生　益直会員（１口）

　山本会長をはじめとする大分ＲＣの皆様お元気です

か？玖珠ＲＣの麻生です。

　退会してひと月が経ちましたのでご挨拶に来ました。

入会した玖珠クラブは私が入って17名ですが、ちょうど

私が真ん中になるわりと若い方もいるなと感じています。

少し落ち着いたらメンバーを連れてメイキャップしに来

ますので今後とも宜しくお願いします。

　ご挨拶としてニコボックス一口します。

●７月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

たします（５口）

　上田　英徳会員　㈱フォレストホールディングス

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　明治12年

　十河　健二会員　日本生命保険(相)　　　　明治22年

　西野　誠会員　　綜合警備保障㈱　　　　　昭和40年

　須藤　≒会員　　大分エル・エヌ・ジー㈱　昭和61年

　福田　健二会員　㈱マイダス　コミュニケーション　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２年

　谷　奈生絵会員　西日本電信電話㈱　　　　平成11年

第１グループ　８月22日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

　　　　　　　オーキッド　10,000円

第６グループ　９月４日　時間・会場　未定

第７グループ　９月12日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

第８グループ　８月19日　19：00～

　　　　　　　かまえ魚河岸 水元　8,800円

　スケジュールの都合でグループ変更をご希望の方は各

グループコンダクターまたは事務局へご連絡ください

■８月28日　大分第４グループ合同ガバナー歓迎懇親会

　18：30～20：40　

　ホテル日航大分オアシスタワー21階エトワール

　参加会費　10,000円

■９月７日・８日　ＲＩ第2720地区ＲＡ新人研修会＆

　アクトの日活動

　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ　13：30～19：00

　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　　　　８：30～10：30

■９月14日　４部門合同セミナー

　（公共イメージ・会員増強・Ｒ財団・青少年）

　13：00～16：30

　市民会館　シアーズホーム　夢ホール（熊本市）

■９月29日　大分第４グループ　ＩＭ

　13：30～15：45

　大分市荷揚複合公共施設　６階多目的大会議室

■11月９日　大分ＲＣ第１回親睦ゴルフ

　トライアルゴルフ＆リゾートOITACOURSE

８月13日　定款第７条第１節に基づく休会

８月20日　ゲスト卓話　児玉　憲明　氏

　　　　　　（サイクルショップコダマ　代表取締役社長)

８月27日　ゲスト卓話　後藤　篤美　氏

　　　　　　（竹田キリシタン資料館　館長）

　　　　　　「かくしキリシタンの里　竹田」

９月８日　野外家族例会（９/３の繰り下げ）

９月10日　夜間例会　18：30点鐘　

　　　　　　ゲスト卓話　奥野　真一郎　氏

　　　　　　（大分市医師会立アルメイダ病院ＥＭＴ）

　　　　　　「救急救命士法が施行されて33年のあゆみ」

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

９月17日　定款第７条第１節に基づく休会

９月24日　定款第７条第１節に基づく休会

10月１日　谷　奈生絵会員卓話

10月８日　新会員歓迎夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

　　　　　　出席8,000円　欠席4,000円

10月15日　定款第７条第１節に基づく休会

10月22日　三村ガバナー公式訪問

10月29日　ゲスト卓話　諸星　和夫　氏

　　　　　　（元トヨタ自動車　設計主任）

11月５日　定款第７条第１節に基づく休会

11月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　久野　和代会員卓話

11月19日　定款第７条第１節に基づく休会

11月26日　ゲスト卓話　大本　良子　氏

　　　　　　（大分県立盲学校　校長）

トーキングサロン（家庭集会）

例　会　予　定

お　知　ら　せ

ニコボックス 澤田Ｓ.Ａ.Ａ.

幹　事　報　告

卓　　　　　話

新会員入会式

佐藤幹事

委 員 会 報 告 氏　　　　　名

職　業　分　類

所 属 委 員 会

勤　　務　　先

役　　職　　名

所　　在　　地

勤 務 先 電 話

勤務先ＦＡＸ

創(開)業年月日

趣　　　　　味

推　薦　会　員

新　井　考　明（1966年生まれ）

電気工事

クラブ管理運営委員会　委員

株式会社九電工　大分支店

理事支店長

大分市花津留２丁目25－16

097－553－2561

097－551－0533

1944年12月1日

ゴルフ

髙山　龍五郎会員

あら い たか あき

新 会 員 紹 介

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月１日号

中　野　通　孝８月20日号

中　村　直　樹８月27日号

荻　原　　　哲９月10日号

週報編集担当者

大 分 南 8/9(金) ト キ ハ 会 館

別　　府 両 築 別 邸

大 分 東 8/22(木) ト キ ハ 会 館

8/23(金)

大 分 南 8/30(金) ト キ ハ 会 館

大分城西

別 府 北
8/7(水)

ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル別府パストラル

ホテルサンバリーアネックス別 府 東 8/29(木)



１．国際ロータリー第2720地区ローターアクト新人研修

会＆アクトの日活動ご案内

　　　2024年９月７日・８日

　　　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ

　　　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　2720地区ローターアクトの二大奉仕のうちの一つで

ある社会奉仕活動を行います。

　　ローターアクトの活動への理解を深めていただく良

い機会となりますので参加ご希望の方は幹事まで。

　　　締切：８月20日

●西日本電信電話株式会社　大分支店

　支　店　長　　谷　奈生絵

　職 業 分 類　　電信電話事業

　所属委員会　　クラブ管理運営委員会　委員

　入　会　日　　令和６年７月30日

　推 薦 会 員　　福田　健二

＊入会のご挨拶をいただきました

　

　

○インターアクトクラブ年次大会報告

　　　青少年奉仕　2024－2025委員長　荻原　哲会員

　７/28～29に開催された、本年度2720地区第40回

インターアクトクラブ年次大会に参加して来ました。

　山本会長は残念ながら職場のコロナ感染発生のため参

加見送りとなりましたので、私荻原と西野副委員長２名

で行ってまいりました。

　場所は八代から更に南に50キロほど行った「芦北」と

いう天草湾を一望できる岸壁の上に立つ熊本県立芦北青

少年の家でした。

　この辺りは、幕末の頃の話ですが、漁船に帆船のよう

な大きな帆を張った「うたせ船」による底引き網漁が有

名とのことで、船や網の模型が飾ってありました。内海

ですから波もなく、のどかで緩やかな時の流れを感じる

素晴らしいロケーションです。

　海が見えるベンチに西野さんと二人で座って食べた

（食彩工房さすがの）お弁当が大変おいしかったです。

西野さんは細い体にもかかわらず、山本会長の分と２人

分をペロッと平らげていました。

　海水浴の一般利用の方を横目に大ホールに集合。今回

は大分県から８校、熊本県から８校のインターアクトク

ラブが参加。約２時間の活動内容発表はアイデアが盛り

だくさんでした。「国際交流」「地域貢献」「活動活性

化」の切り口で少し事例をお話しします。

・国際交流では、大分高校のＡＰＵ連携、やつしろ高校

の外国にルーツを持つ子供達への勉学とコミュニケー

ションの支援、八代白百合の台湾の高校生との、双方

から事前にお菓子を交換してのＺＯＯＭミーティング、

これはいいなと思いました。

・地域貢献では、熊本国府の不登校中学生の支援、やつ

しろの独居老人宅の清掃活動が印象的で、結構、社会

課題のど真ん中に踏み込んでやっているな、と印象深

かったです。

・ＩＡ活動の活性化では、大分舞鶴が他幾つかの部活と

のコラボしてボランティア活動等に取組んだり、やつ

しろのInstagramによる発信の工夫などが印象的で高

評価できるものでした。

　活動内容発表の後は交流行事として、ソフトバレー、

プラ板制作、流木ストラップ制作の３つの班に分かれて

行われました。ここで我々は失礼させて頂きましたが、

夕食や自由時間を過ごし、２日目は、グループディス

カッション等が行われたとお聞きしています。

　今回はやつしろＩＡＣが会場運営、司会進行を務めま

した。会長の塚本真央さんの挨拶からは清々しい雰囲気

と、世界や自分たちの未来に対する高い意識と意欲を感

じました。

　今回も残念ながら我々が提唱クラブである大分東明高

校は不参加でしたが、各クラブの熱心な取組、年次大会

に参加して得られるインターアクト達の熱量や、他のイ

ンターアクト達と交流する喜びを、東明高校のインター

アクト達にも伝えて行きたいと思いました。

「私の生い立ちと仕事」

　　　　　　　　　日本生命保険相互会社　大分支社

　　　　　　　　　　　　　支社長　十河　健二会員

　皆様の貴重なお時間を頂戴し、スピーチさせていただ

き大変光栄であり感謝申し上げます。ドラマチックなお

話は無いですが最後までお付合いいただけますと幸甚で

す。名前は十河(そごう)健二と申します。北海道出身で

就職するまで北海道にいた道産子です。北海道は移民の

土地であり、十河という姓は四国に由来があります。戦

国時代にさかのぼりますが、十河家は大分県にも縁がご

ざいます。そういうご縁もあってか、私がこの度大分支

社長として着任したのかな、と運命を感じます。

　祖父が愛媛県新居浜から北海道士別に屯田兵として入

植しました。母方は富山県からの入植者です。父親が道

立学校の教職員であったため道内での引っ越しが多く、

更に日本生命入社後も転勤・引っ越しの連続でありまし

た。出生地は千歳市でありますが、生後半年で引っ越し

たこと、通算すると札幌にいた年数が一番長かったため、

普段は札幌出身ということにしております。(笑)

　オリンピックが終わった直後の札幌で幼稚園時代をす

ごし、小学校入学同時に釧路に転居しました。釧路は道

産子からしても極寒であり、雪が積もらないためスキー

よりもスケートを楽しむ所でした。小１の頃はソ連との

200カイリ規制前であったため毛ガニが安く一匹50～100

円ぐらいで大量に売られており、毎晩のように食卓に並

んでおりました。その後規制により高級食材になりまし

た。その後引っ越しを重ねて、札幌の小・中学校を卒業

し、札幌東高校に入り硬式野球部で３年間を過ごしま

した。甲子園とは程遠いチームでしたが、今でも当時

の仲間とは仲良くしております。

　小樽商科大学商学部に入学し、公認会計士を目指そう

と考えておりました。しかし、熱心な勧誘に折れて体育

会アメリカンフットボール部に入ってしまいました。こ

こで私の人生が大きく変わってしまいました。４年間ア

メフト漬け・社会勉強も兼ねた多数のアルバイト漬けに

なりました。攻撃・守備陣がデザインされた動きにした

がって動き、強靭な身体をつくることに加えて戦略と戦

術が重要な競技であり、仕事上での人材配置や戦略立

案・戦術の実行に大いに役立っております。

　日本生命に入社して大阪での研修からスタートし、主

に関東地方で転勤と引っ越しを重ねて、36歳の頃に営業

部長に就き営業職員と共に営業しておりました。41歳の

時に千葉県浦安市に自宅購入した矢先、名古屋に転勤と

なり、そこから単身赴任生活がはじまり、その後ずっと

単身赴任のまま現在に至っております。今年で単身赴任

15年目です。

　前任地の沼津で、初めてロータリアンとなりました。

まだまだロータリアン歴としてはこれからですので、ご

指導のほど何卒宜しくお願い申し上げます。

　今年度、大分支社に着任し、かねてより憧れだった九

州でのお仕事と生活になりました。食べ物がおいしく、

物価も比較的安く、気候や環境・人の温かさ、温泉と湯

量が豊富な大分に来ることができて、本当に幸せだと感

じております。大分は社内でも重要な地域であり、日本

生命と大分県は過去から太い糸で結ばれた縁の深い土地

です。その土地を任されたことと、名門且つ伝統がある

大分ロータリークラブにも入会させていただいたこと、

そのすべてを光栄に感じております。趣味は下手なゴ

ルフと城郭巡り・温泉巡りです。ゴルフ場は近くにた

くさんあり、城マニアにとっても沢山の城郭・城跡が

ある興味深い土地です。別府八湯めぐりの修業は２ケ

月弱で八十八湯を制覇して名人位を頂戴しました。現

在は九州八十八湯巡りの旅を展開しており、現在のべ

４県47湯入湯済み、年末には達成できるのでは、と考

えております。

　最後に、日本生命では地域振興策の一環として様々な

イベントや行事をご用意しております。包括連携協定を

締結させていただいております大分県、協賛・後援いた

だいている大分市・別府市等と組んで、地域の皆様と共

に青少年育成・環境保護・健康増進・地域の活性化やに

ぎわいの創出、等サステナブルな取組を展開してまいり

ます。

　日本生命と大分県は、昔から深いご縁があります。三

代前の社長が大分県出身であること、広瀬前知事は一時

期日本生命にいらしてました。ＡＰＵにいらした出口さ

んも昔は日本生命で勤務されておりました。数え上げた

らいくつものご縁がございます。

　日本生命大分支社は営業職員473名、管理職や内勤事

務含めて577名で、県内のお客様をサポート・カバーし

ております。会社としては135周年を迎えました。大分

では創業当初から代理店や営業所を置いて営業させてい

ただいておりました。支社が置かれたのは1944年で今年

は支社創設80周年の記念すべき年であります。我が支社

の強みは９割以上の職員が地元出身、今後も当地に永住

して、いつも近くにいてご相談したり、生涯にわたるア

フターフォローが出来る点です。営業職員共々地域密

着・地域貢献してまいりますので末永く宜しくお願い

申し上げます。最後までご清聴いただき有難うござい

ました。立派なロータリアンになれるよう取り組みま

すので、引き続きのご指導を宜しくお願い申し上げます。

　

　

●玖珠ＲＣ　麻生　益直会員（１口）

　山本会長をはじめとする大分ＲＣの皆様お元気です

か？玖珠ＲＣの麻生です。

　退会してひと月が経ちましたのでご挨拶に来ました。

入会した玖珠クラブは私が入って17名ですが、ちょうど

私が真ん中になるわりと若い方もいるなと感じています。

少し落ち着いたらメンバーを連れてメイキャップしに来

ますので今後とも宜しくお願いします。

　ご挨拶としてニコボックス一口します。

●７月創業記念日の会員です。益々のご発展をお祈りい

たします（５口）

　上田　英徳会員　㈱フォレストホールディングス

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　明治12年

　十河　健二会員　日本生命保険(相)　　　　明治22年

　西野　誠会員　　綜合警備保障㈱　　　　　昭和40年

　須藤　≒会員　　大分エル・エヌ・ジー㈱　昭和61年

　福田　健二会員　㈱マイダス　コミュニケーション　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成２年

　谷　奈生絵会員　西日本電信電話㈱　　　　平成11年

第１グループ　８月22日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

　　　　　　　オーキッド　10,000円

第６グループ　９月４日　時間・会場　未定

第７グループ　９月12日　18：30～

　　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー20階

第８グループ　８月19日　19：00～

　　　　　　　かまえ魚河岸 水元　8,800円

　スケジュールの都合でグループ変更をご希望の方は各

グループコンダクターまたは事務局へご連絡ください

■８月28日　大分第４グループ合同ガバナー歓迎懇親会

　18：30～20：40　

　ホテル日航大分オアシスタワー21階エトワール

　参加会費　10,000円

■９月７日・８日　ＲＩ第2720地区ＲＡ新人研修会＆

　アクトの日活動

　１日目　熊本ＹＭＣＡ阿蘇キャンプ　13：30～19：00

　２日目　ファームサンクチュアリ　オープンセサミ

　　　　　８：30～10：30

■９月14日　４部門合同セミナー

　（公共イメージ・会員増強・Ｒ財団・青少年）

　13：00～16：30

　市民会館　シアーズホーム　夢ホール（熊本市）

■９月29日　大分第４グループ　ＩＭ

　13：30～15：45

　大分市荷揚複合公共施設　６階多目的大会議室

■11月９日　大分ＲＣ第１回親睦ゴルフ

　トライアルゴルフ＆リゾートOITACOURSE

８月13日　定款第７条第１節に基づく休会

８月20日　ゲスト卓話　児玉　憲明　氏

　　　　　　（サイクルショップコダマ　代表取締役社長)

８月27日　ゲスト卓話　後藤　篤美　氏

　　　　　　（竹田キリシタン資料館　館長）

　　　　　　「かくしキリシタンの里　竹田」

９月８日　野外家族例会（９/３の繰り下げ）

９月10日　夜間例会　18：30点鐘　

　　　　　　ゲスト卓話　奥野　真一郎　氏

　　　　　　（大分市医師会立アルメイダ病院ＥＭＴ）

　　　　　　「救急救命士法が施行されて33年のあゆみ」

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

９月17日　定款第７条第１節に基づく休会

９月24日　定款第７条第１節に基づく休会

10月１日　谷　奈生絵会員卓話

10月８日　新会員歓迎夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　ホテル日航大分オアシスタワー21階

　　　　　　エトワール

　　　　　　出席8,000円　欠席4,000円

10月15日　定款第７条第１節に基づく休会

10月22日　三村ガバナー公式訪問

10月29日　ゲスト卓話　諸星　和夫　氏

　　　　　　（元トヨタ自動車　設計主任）

11月５日　定款第７条第１節に基づく休会

11月12日　夜間例会　18：30点鐘

　　　　　　久野　和代会員卓話

11月19日　定款第７条第１節に基づく休会

11月26日　ゲスト卓話　大本　良子　氏

　　　　　　（大分県立盲学校　校長）

トーキングサロン（家庭集会）

例　会　予　定

お　知　ら　せ

ニコボックス 澤田Ｓ.Ａ.Ａ.

幹　事　報　告

卓　　　　　話

新会員入会式

佐藤幹事

委 員 会 報 告 氏　　　　　名

職　業　分　類

所 属 委 員 会

勤　　務　　先

役　　職　　名

所　　在　　地

勤 務 先 電 話

勤務先ＦＡＸ

創(開)業年月日

趣　　　　　味

推　薦　会　員

新　井　考　明（1966年生まれ）

電気工事

クラブ管理運営委員会　委員

株式会社九電工　大分支店

理事支店長

大分市花津留２丁目25－16

097－553－2561

097－551－0533

1944年12月1日

ゴルフ

髙山　龍五郎会員

あら い たか あき

新 会 員 紹 介

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

尾　野　文　俊10月１日号

中　野　通　孝８月20日号

中　村　直　樹８月27日号

荻　原　　　哲９月10日号

週報編集担当者

大 分 南 8/9(金) ト キ ハ 会 館

別　　府 両 築 別 邸

大 分 東 8/22(木) ト キ ハ 会 館

8/23(金)

大 分 南 8/30(金) ト キ ハ 会 館

大分城西

別 府 北
8/7(水)

ホテル日航大分オアシスタワー

ホテル別府パストラル

ホテルサンバリーアネックス別 府 東 8/29(木)


